



# Mi Universidad

## Ensayo

*Nombre del Alumno: Anyeli Guadalupe Ordoñez Lopez*

*Nombre del tema: pruebas diagnósticas y la importancia en la práctica asistencial en el cuidado del paciente*

*Parcial: 4to parcial*

*Nombre de la Materia: Práctica clínica de enfermería II*

*Nombre del profesor: María Del Carmen Lopez Silva*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Cuatrimestre: 7mo Cuatrimestre*

*Lugar y Fecha de elaboración*

*Comitán de Domínguez, Chis. A 29/11/22*

## Introducción:

“No cualquiera puede ser enfermera, se requiere de fuerza, inteligencia y compasión, cuidar de los enfermos del mundo con pasión y hacer el bien sin importar lo exhausta que estés al final del día”,

Donna Wilk Cardillo.

Es importante conocer los aspectos relevantes de cada procedimiento que se realiza en las áreas críticas de cada uno de los centros de atención a la salud. Todos los médicos y enfermeras son conscientes de la importancia de alcanzar el diagnóstico correcto. Actualmente, la importancia del diagnóstico es más relevante que nunca. Esto se debe a que el paciente tiene mucho que perder cuando se le diagnostica de manera errónea. Un error de diagnóstico ocasiona que se niegue al paciente una terapia oportuna, o que se le administre medicamentos incorrectos y potencialmente tóxicos. Por un lado, el tratamiento oportuno puede devolverle la salud a una persona, mientras que las consecuencias de un diagnóstico tardío o incorrecto pueden ser devastadoras.

## Desarrollo:

Obtener el diagnóstico correcto es clave para el paciente. Además de realizarse de manera oportuna, el diagnóstico y las implicaciones deben comunicarse de manera efectiva. Los puntos clave son la oportunidad y la precisión. El tiempo es de suma importancia, ya sea minutos en condiciones agudas o semanas en caso de trastornos subagudos. Los diagnósticos tienen un impacto decisivo en la continuidad de la atención y en el diagnóstico temprano cuando se trata de, desde la detección para la prevención de enfermedades, diagnóstico en una etapa temprana de la enfermedad, diagnóstico y pronóstico del paciente, particularmente de enfermedades infecciosas para identificar el agente causal y determinar su perfil de resistencia a los antibióticos, y las decisiones de tratamiento. Cuando una persona acude al médico, quiere saber qué es lo que está mal y cómo se puede mejorar. Sin embargo, en muchos centros de salud por lo general lo que se obtiene son pruebas para “descartar” problemas, en lugar de análisis para descubrir qué es lo que realmente se padece. Los pacientes se someten a radiografías y tomografías computarizadas, se les toma análisis de sangre y análisis de orina, y además permanecen en el hospital durante días. Después se les da de alta y se van con una vaga idea de por qué se sienten enfermos o cómo pueden mejorar. Esto no solo los deja confundidos y sintiéndose mal, sino que a menudo se traduce en un diagnóstico erróneo, debido a que este nunca se centró en resolver el problema. Algunos de estas pruebas gráficas: Electrocardiograma y estudios radiodiagnósticos; y químicas: Obtención de sangre, de orina, de heces fecales, de orina, de esputo, de exudado faríngeo y de exudado vaginal.

## Conclusión:

Es bien sabido que la manera correcta de la toma de estas pruebas puede determinar la veracidad de cada uno de los diagnósticos. Los diagnósticos de enfermería son fundamentales en el proceso asistencial de un paciente, para poder satisfacer de la mejor forma posible las necesidades del paciente y, además, son fundamentales para el futuro de los cuidados basados en la evidencia.

## Bibliografía:

De, F Eva Reyes Gómez. (2015). Fundamentos de enfermería, Ciencia, metodología y tecnología, 2a edición